

# Turn- und Spielverein Porselen e.V.



Turnen • Gymnastik • Rhönrad • Volleyball • Leichtathletik • Tischtennis

## Protokoll der Abteilungsversammlung der Tischtennisabteilung des TuS Porselen.

Die Versammlung fand im Pfarrzentrum zu Porselen am Mittwoch, 6. Oktober 2021, ab 19.30h statt und endete um ca. 19.58h.

**Anwesende Mitglieder:** Armin Woltery, Rudolf Lentzen, Heinz-Willi Heinrichs, André Jahn, Markus Thönnissen, Harald Paulußen, Christoph Offergeld

### Tagesordnungspunkte:

- Begrüßung durch den Abteilungsleiter:** Heinz-Willi Heinrichs (aka „Der Captain“) begrüßt alle anwesenden Mitglieder sehr herzlich.
- Feststellung der Beschlussfähigkeit:** Die Versammlung ist wie auf der Einladung ausdrücklich vermerkt mit der Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig.
- Bericht des Abteilungsleiters:** Heinz-Willi Heinrichs hebt hervor, dass es große Schwierigkeiten gäbe, die Mannschaften überhaupt am Spieltag komplett an den Tisch zu bekommen. Außerdem weist er die erste Mannschaft an, an der eklatanten Doppelschwäche zu arbeiten.
- Bericht des Kassenwartes:** In Abwesenheit des Kassenwartes Klaus Waesch dient eine schriftlich vorliegende Übersicht zum Kassenstand zum Zeitpunkt der Kassenprüfung als Bericht.
- Bericht des Kassenprüfers:** Der Kassenprüfer Klaus Reiners ist nicht anwesend, aber eine schriftliche Stellungnahme zur einwandfreien Führung der Kasse liegt vor. Klaus Reiners schlägt daher vor, den Vorstand zu entlasten.
- Wahl eines Versammlungsleiters:** Rudolf Lentzen wird einstimmig zum Versammlungsleiter gewählt.
- Entlastung des Vorstandes:** Der Vorstand wird einstimmig entlastet.
- Neuwahl des Geschäftsführers:** Christoph Offergeld wird einstimmig bei einer Enthaltung zum neuen Geschäftsführer gewählt.
- Beiträge:** Es wird darauf hingewiesen, dass die Tischtennisabteilung auch im Coronajahr trotz der zeitweiligen Einstellung des Spielbetriebs ALLE Abgaben in voller Höhe entrichten musste und daher auch die Beiträge der Mitglieder in vollem Umfang benötigt
- Verschiedenes:**
  - Heinz-Willi Heinrichs schlägt die Ausrichtung der Kreismeisterschaften 2022 (ggf. in zwei Hallen) vor um den Kassenstand etwas zu verbessern. Hierzu soll eine doodle-Abfrage erfolgen.
  - Es kommt zu verschiedenen Rückfragen zur Nutzung der neuen Halle.

Das Protokoll verfasste Christoph Offergeld

